PFRIÓDICO

≠ debate

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

20-02-25

LEGISLATIVO





Jornada laboral de 40 horas: este punto poco conocido te hará enfurecer si se aprueba

Fue hace unos días cuando en el Congreso de la Unión mexicano se **presentó una nueva propuesta de reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) para reducir la jornada laboral de 48 horas a 40 horas**, pero hay un punto que no agradará a todos los trabajadores en caso de ser aprobada.

La semana pasada el **grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados** presentó una nueva iniciativa de reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) mediante la cual se busca que la jornada laboral sea de 40 horas en lugar de 48 horas.

A diferencia de otras propuestas de reforma para reducir la semana laboral, esta nueva enmienda legislativa impulsada por los diputados federales de Movimiento Ciudadano plantea que el proceso para implementar los dos días de descanso para trabajadores sea paulatino.